

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN**  
**(Simulasi Mengajar Guru Penggerak)**

Sekolah : SMPN 4 MAIWA  
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam  
Kelas/Semester : IX/Genap  
Materi Pokok : **Beriman kepada Qadha dan Qadar Berbuah Ketenangan Hati**  
Alokasi Waktu : 10 Menit

**A. Tujuan Pembelajaran**

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

- Mengidentifikasi contoh-contoh nyata perilaku tawakal yang mencerminkan beriman kepada Qadha dan Qadar.
- Menjelaskan contoh-contoh nyata perilaku tawakal yang mencerminkan beriman kepada qadha dan qada.

**B. Kegiatan Pembelajaran**

<b>Kegiatan pendahuluan (3 menit)</b> Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin
Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi : <b>Pengertian tentang iman kepada Qadha dan Qadar.</b>
<b>Kegiatan inti ( 5 menit)</b> Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai Contoh-contoh nyata perilaku tawakal yang mencerminkan beriman kepada Qadha dan Qadar.
Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Contoh-contoh nyata perilaku tawakal yang mencerminkan beriman kepada Qadha dan Qadar. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
<b>Penutup (2 menit)</b> Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.

**C. Penilaian Hasil Pembelajaran**

Penilaian yang akan dilakukan diantaranya penilaian skala sikap, penilaian "Membaca dengan Tartil", penilaian tes uraian serta penilaian diskusi.

Senin, 03 Januari 2022



Guru Mata Pelajaran

**NURHIDAYAH, S.Pd.I**  
NIP. 19920422 202012 2 018